El herrerillo común (Cyanistes caeruleus) y el carbonero co**mún** (*Parus major*) son dos aves insectívoras, pequeñas, residentes y llamativas que viven en hábitats forestales. Ambas aves toleran muy bien la presencia humana llegando a colonizar zonas ajardinadas y parques, comer en comederos y anidar en cajas nido. El herrerillo se caracteriza por su color azulado en la cola, alas y cabeza, el dorso de color verde oliva y las partes inferiores





amarillentas. El <u>carbonero</u> se reconoce fácilmente por el color amarillo de su cuerpo, el azul de sus alas y cola, y la cabeza de color negro azabache y las mejillas blancas. Tiene multitud de cantos pero el más característico y que más repite es chi chipan. Ambas especies están incluidas en el Catálogo Nacional de Especies Amenazadas como "de interés especial".